



lunes 13 de febrero de 2012

La Pista del Centro de Tecnificación vuelve a ser talisman en el Campeonato de España Promesas

Más de 350 atletas de todo el país se reunieron en el certamen

Eusebio Cáceres salta 8,01 en Longitud, octava mejor marca europea del año

Antequera y su Centro de Tecnificación han acogido este fin de semana la XXVII edición del Campeonato de España Promesas de Atletismo en Pista Cubierta. Segundo gran evento en el plazo de un año ya que en 2011 le correspondió el turno al de veteranos.

En esta oportunidad han sido más de 350 atletas, de toda la geografía, masculinos y femeninos los que han venido compitiendo a un gran nivel destacando por encima de todos Eusebio Cáceres que logró la mejor marca del año en salto de longitud y mejor octava del año a nivel europeo al saltar 8,01 metros, venciendo también en la prueba de los 60 metros lisos.

Cabe destacar también el mejor registro del año de Esther Guerrero en los 800 metros con 2´09´´09; el duelo en altura entre Miguel Ángel Sancho y Javier Bermejo, que competía fuera de concurso ambos con 2.21m y victoria para el primero, la interesante carrera en 1500m con el aragonés Antonio Abadía superando a Alberto Imedio y los 7.97 en 60 metros vallas de Ernesto Prados.

Paralelamente se celebró también el Campeonato de Andalucía de Fondo y Mediofondo en el que la atleta antequerana Eugenia Galán conseguía la medalla de plata en la distancia de los 1.500 metros.